
 

 

 

REQUERIMENTO DE CONVOCAÇÃO 

 

 

Solicita que seja convocado o Sr. 

Ministro de Estado da Justiça, a fim 

de prestar esclarecimentos sobre as 

questões da segurança pública em 

âmbito  nacional, tendo em vista os 

altos índices de criminalidade que 

assolam o Brasil.  

 

 

Senhor Presidente:  

 

Requeiro a V. Exa., com base no art. 50 da Constituição Federal e na 

forma dos artigos 117, II e 219, § 1º, do Regimento Interno, que, ouvido o 

Plenário, se digne adotar as providências necessárias à Convocação do 

Ministro de Estado da Justiça, Sr. JOSÉ EDUARDO CARDOZO, para 

comparecer ao Plenário da Câmara dos Deputados a fim de prestar 

esclarecimentos a esta Casa sobre o aumento alarmante dos índices de 

criminalidade.  

 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

Todos os dias, a imprensa brasileira divulga em todos os canais de 

comunicação as mais violentas barbáries perpetradas por criminosos, tanto 

contra a população civil, bem como contra integrantes das instituições de 

segurança pública de todo país.  

 

 



 

Hoje amargamos o primeiro lugar do mundo em homicídios, segundo 

relatório da Organização Mundial de Saúde (OMS) em Genebra, publicado em 

10 de dezembro de 2014, atingindo o impressionante número de 64.000 

assassinatos por ano.  De cada 100 assassinatos no mundo, 13 são cometidos 

no Brasil e dentre as 50 cidades mais violentas do mundo, 19 são brasileiras.  

Segundo o Anuário da Segurança Pública 2014, 490 policiais foram mortos no 

ano de 2013, totalizando 1770 policiais mortos de 2009 a 2013, figurando como 

um dos países que mais se matam policiais no mundo.   

No caso em tela, o problema reside na falta de políticas públicas efetivas 

e eficazes na área da segurança pública, capazes de combater e reduzir tais 

índices, bem como, serem capazes de devolver a sensação de segurança ao 

povo brasileiro e por derradeiro, políticas públicas, que deem condições às 

forças policiais no tocante a treinamento, armamentos, equipamentos e salários 

dignos.    

Diante de todo o exposto, é de especial urgência e relevância que o 

Ministro da Justiça venha ao Plenário desta Câmara dos Deputados, 

apresentar, de forma clara, quais as providências que estão sendo adotadas 

para a reversão do quadro atual da segurança publica brasileira. Esperamos, 

pois, ver o presente requerimento aprovado pelo Plenário, depois de recebido e 

processado pela douta Mesa.  

 

Brasília, Distrito Federal, em 19 de março de 2015. 

 

 

 

 

Alberto Fraga 

Deputado Federal – DEM- DF 

 

 


